

Lula affirme que le Brésil a de nouveau reconnu le rôle des travailleurs



La Havane, 1er mai, (RHC) Le président Luiz Inácio Lula da Silva a affirmé que le Brésil a de nouveau reconnu le rôle fondamental des travailleurs dans la construction de l'avenir.

"Depuis le premier jour de ce troisième mandat que vous m'avez confié, j'ai travaillé à la réparation et à la reconstruction de notre pays", a déclaré M. Lula à la radio et à la télévision, insistant sur le fait que "le rétablissement des acquis perdus par les travailleurs est une priorité de notre gouvernement".

Il a fait allusion à l'évaluation du salaire minimum, "qui n'a pas connu d'augmentation réelle depuis 6 ans et a perdu du pouvoir d'achat jour après jour. Mais nous commençons maintenant à inverser cette perte".

Il a promis qu'à partir d'aujourd'hui, le salaire minimum sera de 1 320 réais (environ 260 dollars) pour les travailleurs actifs, les retraités et les pensionnés. Il s'agit d'une augmentation faible mais réelle "pour la première fois en six ans", a-t-il déclaré.

Il a également annoncé que, dans les prochains jours, il enverrait un projet de loi au Congrès national afin que "cette avancée soit permanente et que le salaire minimum soit réajusté chaque année au-dessus de l'inflation, comme c'était le cas lorsque nous gouvernions le Brésil".

Lula a rappelé que c'est grâce à cela que "des millions de Brésiliens sont sortis de l'extrême pauvreté et ont ouvert la voie à une vie meilleure".

Il a insisté sur le fait qu'il n'y aura pas de reconstruction du Brésil sans valorisation des travailleurs et que le pays "retrouvera la croissance avec l'inclusion sociale et de nouveaux emplois seront créés".

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/321230-lula-affirme-que-le-bresil-a-de-nouveau-reconnu-le-role-des-travailleurs>



Radio Habana Cuba